

LISIÈRES HABITÉES

ressources pour un paysage urbain vivant

L'extension continue de l'emprise urbanisée entraîne une imbrication toujours plus forte entre la "ville" et la "nature"

Cette nouvelle situation peut générer une nouvelle urbanité périurbaine, proche des champs, des vignes, des forêts, mais associée à une vie urbaine intense.

La question des "entrées de ville" se pose dès lors avec une acuité nouvelle : en se situant à la charnière entre ville et nature, logements et maraîchages, commerces et prairies, ces entrées ne sont plus des portes, mais des espaces de transition, associant et confrontant étroitement les usages et les caractéristiques de la ville et de ses au-delà.

« La limite n'est pas ce où quelque chose cesse, mais bien, (...) ce à partir de quoi quelque chose commence à être »
Martin Heidegger, 1963



L'entrée sud réaménagée, vue vers le nord

